

	Seite
<b>Helmuth Huemer: Studien zur Volksbuchliteratur Österreichs. Mit besonderer Berücksichtigung des Landes ob der Enns . . . . .</b>	<b>1</b>
<b>Heinrich Ferihumer: Das niedere Schulwesen im Zeitalter Maria Theresias und Josephs II. Mit Berücksichtigung oberösterreichischer Verhältnisse . . . .</b>	<b>21</b>
<b>Johannes Würtz: Ludus Dianae. Zu Rudolf Steinbüchlers Gobelins im Kleinen Haus des Linzer Landestheaters . . . . .</b>	<b>39</b>
<b>Josef Fröhler: Das Schuldrama der Jesuiten in Steyr . . . . .</b>	<b>81</b>
<b>Engelbert Koller: Letzte „schwarze Küchen“ im Gebiet des Wolfgangsees. Mit den Beiträgen: Wilhelm Götting, Technische Aufnahme des Rauch- küchenhauses beim Holzerbauer in St. Wolfgang, Aschau Nr. 1; Der letzte Broteinschuß im alten Backofen in der Rauchküche beim Holzerbauer in Aschau; Friedrich Barth, Der Hausname „Holz“ („zu Holz“, „Gut zu Holz“, „Holzerbauer“) in Aschau . . . . .</b>	<b>97</b>
<b>Ferdinand Tremel: Der Verkehr über den Pötschenpaß von der Mitte des 17. bis zur Mitte des 18. Jahrhunderts . . . . .</b>	<b>113</b>

**Bausteine zur Heimatkunde**

<b>Hans Deringer: Ein römisches Steingewicht aus dem Ennser Museum. Beiträge zur Kulturgeschichte von Lauriacum Nr. 2 . . . . .</b>	<b>51</b>
<b>Ernst Neweklowsky: Tiroler Erinnerungen an die oberösterreichische Schiffahrt . . . . .</b>	<b>54</b>
<b>Ernst Popp: 50 Jahre Postkraftwagenverkehr Linz—Eferding. Die erste Postkraftwagenlinie im heutigen Österreich . . . . .</b>	<b>57</b>
<b>Hans Deringer: Römische Goldmünzen. Beiträge zur Kulturgeschichte von Lauriacum Nr. 3 . . . . .</b>	<b>125</b>
<b>Ernst Neweklowsky: Der Einbaumfund von Überackern . . . . .</b>	<b>133</b>
<b>Robert Stainingger: St. Michael ob Rauhenödt im 17. und 18. Jahrhundert . .</b>	<b>135</b>